

5ème Promotion ÉGÉRIE

ÉGÉRIE, créée en 2011 à l'initiative de professionnels de l'immobilier, poursuit sa route. L'école attire des candidats toujours plus nombreux, en reconversion ou en recherche d'emploi, qui demandent à intégrer sa rigoureuse sélection.

Un nombre croissant d'employeurs s'adresse quasi quotidiennement à l'école en vue de recruter leurs futurs gardiens et employés d'immeubles. Le sérieux de la formation dispensée au sein de cette école par des formateurs spécialisés (issus de l'organisme de conseil en formation AT Patrimoine), a convaincu les professionnels de l'habitat dans le privé comme dans le social de s'appuyer sur cette structure qui a fait ses preuves.

L'objectif d'ÉGÉRIE est d'une part de professionnaliser un métier en plein renouvellement de génération puisque 25% de la profession devrait partir à la retraite d'ici 2015 et d'autre part de revaloriser une fonction clef dans les immeubles. Le gardien est la clef de voute d'une résidence, il facilite les relations entre ses habitants, règle les problèmes techniques et assure l'entretien du patrimoine.

L'école ÉGÉRIE offre un parcours pédagogique enrichi par l'intervention de partenaires éclectiques, issus du monde du chauffage, de l'énergie, de l'ascenseur, de l'hygiène, des télécommunications, des collectivités locales.

Un parrain investi

Chaque promotion bénéficie du soutien et de l'encadrement d'un parrain. La 5ème promotion est parrainée par le Président de l'UNIS, Christophe Tanay, administrateur de biens, associé du cabinet SIMON, TANAY DE KAENEL.

« C'est un grand honneur personnel, et pour le Syndicat que je représente, d'avoir été sollicité pour parrainer la 5ème promotion d'EGÉRIE.

L'UNIS est très implanté au sein des cabinets d'Administrateurs de Biens et de Syndics de Copropriété. Nos adhérents sont donc particulièrement sensibles au métier de Gardiens d'Immeubles. Le Gardien d'Immeuble constitue un lien indispensable entre le gestionnaire de l'immeuble et les résidents. Mais au-delà de ce rôle professionnel, la fonction de Gardien a un enjeu sociétal fondamental dans un immeuble : elle crée un lieu de vie, elle humanise les rapports entre les résidents, elle apaise les relations entre les individus. Après une période difficile, celle des années 90, au cours de laquelle il était courant de supprimer le poste de Gardiennage, ces dernières années ont vu une recrudescence des embauches, confirmant ainsi le rôle central du gardien dans la vie de l'Immeuble. Il faut rappeler en outre qu'il s'agit d'emplois non délocalisables, qu'il convient donc de préserver et de développer.

Ce métier étant devenu complexe, l'enjeu d'ÉGÉRIE est, selon Christophe Tanay, de lui apporter toute l'expertise et toutes les compétences qui sont dorénavant exigées, dans notre Société d'aujourd'hui, d'un professionnel. L'UNIS ne doute pas un seul instant du succès d'EGÉRIE en la matière et le prouve en parrainant avec joie cette 5ème promotion..... »

Renseignements :

emploi.gardiens@hotmail.fr
01 78 46 39 49

Contact Presse

ÉGÉRIE

Stéphanie Cassan

Tél : 06 11 60 75 68

email : scassan@virage-s.com